



日々の天気や植物の変化を通して季節の移り変わりを感じている子どもたちです。

5月のぞうぐみの子どもたちは4月に引き続き鉄棒や跳び箱、なわとびなど様々な運動遊びに取り組んでいます。「きょうは〇〇したい」などと子どもたちから意欲的な声上がり、順番に披露する場面では、友だちが頑張っている時は応援をしたり拍手をしたりとみんなで頑張ろうという気持ちが芽生えています。

室内ではけん玉に取り組み『うさぎとかめ』の歌をうたいながら大皿と小皿に連続で交互にのせることができるように日々、挑戦しています。

3階の菜園に野菜の植え付けを行いました。4月にみんなでどんな野菜を育てたいか話し合いをして今年は**さつまいも**・**なす**・**ピーマン**・**えだまめ**・**すいか**に決めました。

植える前には畑の雑草抜きをして環境を整え、ポットから優しく野菜の苗を取り出して植え、土をかぶせて水やりをしました。最後にみんなで「おおきくおいしくなあれ」と願いをこめました。

これから水やりなどのお世話を通して野菜の生長を観察し、植物を大切に育てる気持ちなども育てていきたいと思います。

季節の変わり目で体調を崩さないよう、暑さにも少しずつ身体を慣らして過ごしていきたいと思ひます。

クラス懇談会

ぞうぐみが今保育園で頑張っていることやクラスでの子どもたちの姿を伝えられる良い機会になりました。

またご家庭でのお子さまの姿をより詳しく知ることができうれしく思います。

当日はお忙しい中、お越しいただきありがとうございました。

不参加の方には当日のレジュメを配布していますが、ご不明な点などございましたらお気軽にお声がけください。

プールについて

6月後半にプールを開始します。

実施日や持ち物などは後日保育室のボードに掲示するのでご確認ください。

お知らせ

・個人懇談を希望される方は保育室入口にある個人懇談日程表に名前の記入をお願いします。

お願い

・体調の不調等につながるため水筒のお茶には氷を入れずに持ってきてください。

今月の壁面制作

6月の壁面制作は6月10日の時の記念日にちなみ、あじさい時計を作りました。

あじさいの花弁は2色の折り紙を使い、針の部分はかたつむりで表現し、割りピンを使って動くようにすると、時計を見て好きな時間に動かして、楽しんでいました。

保育室に飾るので送迎時などぜひご覧ください。

